

Padres de joven atropellado claman por justicia y llaman a la fiscal a reconocer su falta de diligencia

Nacional



Publicada el: 22/11/24	Visitas: 53
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 49	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/padres-de-joven-atropellado-claman-por-justicia-y-llaman-a-la-fiscal-a-reconocer-su-falta-de-diligencia_9196.php

PADRES DE JOVEN ATROPELLADO CLAMAN POR JUSTICIA Y LLAMAN A LA FISCAL A RECONOCER SU FALTA DE DILIGENCIA

Nacional

Padres de joven atropellado claman por justicia y llaman a la fiscal a reconocer su falta de diligencia

La familia de Juan Bautista, el joven de 15 años que sufrió un gravísimo accidente en la ruta 30 en Artigas, solicita que se tomen medidas legales contra el conductor del vehículo involucrado.

Reclamo de Justicia tras la Trágica Muerte de un Adolescente en Artigas

Los padres del adolescente de 15 años que perdió la vida tras ser embestido por una camioneta exigen a la Justicia que se acelere el proceso de investigación y que se impute al conductor responsable del siniestro.

Juan Bautista falleció en un accidente de tránsito mientras circulaba en bicicleta por la ruta 30, a la altura del kilómetro 125, en el departamento de Artigas, en la noche del viernes 8 de noviembre.

El vehículo que lo embistió contaba con cuatro ocupantes. Un control de alcoholemia realizado al conductor, de 47 años, arrojó un resultado de cero.

En declaraciones a Subrayado, los padres del menor expresaron su malestar por la falta de atención y el trato recibido por parte de la fiscal Sabrina Massaferro.

"Quiero reclamar porque sé que mi hijo está esperando eso de mí. La desidia con que Fiscalía ha manejado la situación es inaceptable", manifestó Alejandra Cardozo, madre de Juan Bautista.

La madre relató que, tras comprobar la falta de respuesta, decidió enviar un mensaje a la fiscal solicitando una reunión, a lo que ella respondió que no podría atenderla hasta que la psicóloga se reintegrara.

Posteriormente, cuando intentó ingresar a la sede judicial, la fiscal le negó el acceso.

"Me dijo que hasta que no hubiera una pericia no me iba a dar ninguna respuesta y que podía buscar a través de mi abogado los derechos correspondientes", añadió.

Alejandra también destacó que la fiscal no tomó declaración al conductor, quien confesó haber estado conduciendo a más de 100 km/h en una zona donde el límite permitido es de 60 km/h.

"La fiscal debió haber formalizado el caso en ese momento.

Apelo a su dignidad para que reconozca que no fue diligente en su actuación.

Estamos hablando de una persona que confiesa haber causado la muerte de un niño", enfatizó.

Asimismo, mencionó que existen varias denuncias contra la fiscal Massaferro.

Marcelo Soravilla, padre de Bautista, indicó que han contratado a un abogado que presentó un escrito solicitando la formalización del caso.

Tras esta acción, la fiscal comunicó que el miércoles citaría al conductor implicado.

El corresponsal de Subrayado en Artigas, Sergio Martínez,

informó que desde Fiscalía se señala que aún se necesita la pericia de accidentología vial para determinar las causas del incidente.

También se mencionó que los padres fueron convocados recientemente a la Unidad de Víctimas, aunque no asistieron.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**PADRES DE JOVEN
ATROPELLADO
CLAMAN POR JUSTICIA
Y LLAMAN A LA FISCAL
A RECONOCER SU
FALTA DE DILIGENCIA**

Padres de joven atropellado claman por justicia y llaman a la fiscal a reconocer su falta de diligencia

Tags

respuesta, abogado, solicitando, alejandra, accidente, adolescente, pericia, justicia, massafarro, artigas, bautista, conductor

Noticias relacionadas

3.9 * *Tragedia en Río Negro: hombre pierde la vida al ser atropellado por un camión mientras intentaba empujar su auto averiado*

4.1 * *Tragedia en las calles: Peatón pierde la vida tras ser atropellado por un ómnibus, mientras un ladrón intenta robar en el vehículo tras el accidente*

4.3 * *Tragedia en Artigas: un joven de 15 años pierde la vida al ser atropellado por una camioneta en la ruta 30*

4.1 * *Tragedia en Atlántida: un peatón pierde la vida al ser atropellado en la ruta Interbalnearia*

- 4.1 *** *Tragedia en Ruta 81: Un hombre de 63 años pierde la vida al ser atropellado por una camioneta en Canelones*
- 4.5 *** *Peatón atropellado en concurrido cruce del centro de la ciudad*
- 4.0 *** *Fiscal solicita evaluación psiquiátrica para el joven implicado en la muerte de su hija de 5 meses en Casabó*
- 4.1 *** *Fuerzas policiales en máxima alerta tras amenazas de vendetta por el asesinato de un joven; sindicatos claman por una exhaustiva investigación*
- 4.7 *** *Un pasajero de Cutcsa supera con éxito una cirugía compleja: "Se hará justicia", señala su abogado*
- 3.6 *** *El letrado de las víctimas del trágico accidente en Pocitos expresó su descontento por la falta de inclusión en la declaración del conductor involucrado*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024